

## ACTITUD MENTAL

Existe un único punto de vital importancia para la expansión de la Obra divina: es la fuerte voluntad de crecer y desarrollar a cualquier costo. Esta actitud es fundamental. Lo peor es pensar: "no tengo capacidad". Es mejor afirmar: "soy un ser humano; si esa persona lo consigue, también yo seré capaz".

Aquel que nunca desiste y que tiene una fuerte determinación para realizar su trabajo - aun cometiendo fallas o siendo puesto en ridículo por los demás - seguramente crecerá mucho. Yo mismo llevo a cabo mis actividades con esa actitud. Entretanto, los que renuncian luego de su primer fracaso no sirven, de hecho, para la Obra divina.

Hay un dicho que dice: "la resignación es importante". En algunas circunstancias es verdadero, pero en nuestro caso, la *no resignación* es fundamental. En resumen, debemos desistir cuando la causa no es buena y de lo contrario, perseverar.

30 de mayo de 1949